

Val-d'Or, le 5 novembre 2020

**Objet : Ajout d'une journée pédagogique le vendredi 13 novembre 2020  
pour nos écoles primaires et secondaires**

Chers parents,

Depuis le début de l'année scolaire, nos équipes s'affairent à offrir des conditions d'apprentissage optimales et sécuritaires pour nos élèves dans le contexte pandémique de la COVID-19. La révision de pratiques pédagogiques ainsi que l'utilisation plus soutenue des outils numériques pour l'enseignement à distance demeurent de grands défis à relever et du temps de planification et de formation doit y être consacré.

Afin de répondre à ces besoins, le ministre de l'Éducation, monsieur Jean-François Roberge, a annoncé le 29 octobre dernier, l'ajout de trois journées pédagogiques supplémentaires au calendrier scolaire.

Ainsi, nous vous informons que le **vendredi 13 novembre prochain sera une journée pédagogique**, qui permettra notamment à notre personnel de participer à la *Journée du numérique en éducation*, organisée par le ministère de l'Éducation, afin de leur permettre de se former à l'utilisation pédagogique du numérique et de partager des pratiques professionnelles innovantes.

Lors de ces trois journées pédagogiques additionnelles, les services de garde seront ouverts et offerts gratuitement aux enfants habituellement inscrits (statut régulier). Pour les deux autres journées pédagogiques, les dates vous seront confirmées ultérieurement par votre école.

Nous sommes conscients que ces journées nécessitent de votre part une planification familiale particulière et nous vous remercions sincèrement de votre collaboration. Merci de votre appui à notre personnel qui s'adapte et se réinvente dans ce contexte exceptionnel pour la réussite de chacun de nos élèves.



Alain Guillemette  
Directeur général